

HIPSI

Kapolsek Legok Bersama Bhabinkamtibmas Gelar Ngopi Kamtibmas dalam Rangka Program Cooling System di Pos Satkamling RW 01

Suhendi - TANGERANG.HIPSI.OR.ID

Oct 8, 2024 - 12:08



TANGERANG – Kapolsek Legok Polres Tangerang Selatan Acp Eko Maryadi S.H, bersama anggota Bhabinkamtibmas melaksanakan kegiatan Ngopi Kamtibmas dalam rangka Program Cooling System di Pos Satkamling RW 01 yang beralamat di Kp. Kemuning RT. 02/01 Desa Kemuning, Kecamatan Legok, Kabupaten Tangerang, Sabtu (05/09/2024).

Dalam kesempatan tersebut, Ketua RW 01 Bapak Jamsuri menyampaikan ucapan terima kasih atas kehadiran Kapolsek Legok berikut jajaran, dan menyampaikan terimakasih baik patroli dan Bhabinkamtibmas selalu menyambangi pos linmas RW 01 dan memberikan arahan ke linmas RW 01," ucap RW 01.

Kapolsek Legok Acp Eko Maryadi S.H menyampaikan ucapan terimakasih ke Ketua RW 01, Ketua Pemuda, dan warga masyarakat yang telah meluangkan waktu untuk melaksanakan Ngopi Kamtibmas Pos Satkamling RW 01, peran serta warga informasi dari warga merupakan sangat membantu untuk terwujudnya situasi keamanan dan ketertiban lingkungan di wilayah hukum Polsek Legok.

Serta mengajak warga hindari tawuran, maka dari itu tolong para orang tua agar lebih menjaga anak- anaknya jangan sampai terlibat tawuran, tolong pak RT/pak RW dan seluruh warga untuk berperan aktif mengantisipasi masalah tawuran supaya tidak terjadi di wilayah kita.

Aktifkan Siskamling tamu wajib lapor 1X24 jam dan wajib lapor apabila ada orang baru tinggal didata identitasnya, " tambahnya.

Tetap waspadai aksi Curanmor dengan kunci ganda sepeda motor agar memarkir didalam halaman rumah, mohon dukungannya dan kerjasama dari semua pihak untuk mencegah dan melaporkan ke 110 kegiatan judi online kepada pihak berwajib," urainya.

Mari bersama- sama menjaga harkamtibmas dan toleransi antar sesama ditempat tinggal supaya aman dan nyaman. Menjelang Pilkada Serentak 2024 agar warga tetap menjaga situasi damai, aman dan kondusif, " ajak Kapolsek.

Turut hadir dalam kegiatan Ngopi Kamtibmas Kanit Bimas Polsek Legok IPTU Rohanizar, Anggota Bhabinkamtibmas Desa Kemuning AIPTU Adeng, Anggota Bhabinkamtibmas Desa Cirarab AIPTU Teguh, Anggota Bhabinkamtibmas Desa Rancagong AIPDA Supriatna, Anggota Bhabinkamtibmas Desa Serdang Wetan BRIGADIR Andika Rizki dan Anggota Babinsa Kemuning SERDA Risprayitno, warga kelurahan Kemuning RW 01 dan Pokdar kamtibmas. (Hendi)